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石黒　置鮎代表は、もともと教育畑にい

らっしゃったわけではないそうですね。

そんな代表が、保育園を設立された経緯

というのは？

置鮎　私は、自分の子どもが通う学校で

PTA会長を任されていたのですが、そ

こで、素晴らしい父親や母親と出会った

んです。ある父親は、自宅に居場所のな

い中学生や不登校の生徒を集めていまし

た。彼は特に何も言わず話を聞くだけな

のですが、そこに通う生徒たちは大切な

仲間を得るのです。また、障害を持つ子

どもの母親からは、前向きな姿勢と覚悟

を教えられることもありました。そんな

スケールの大きな人たちに感銘を受けた

ことから、私も「子どもたちの笑顔ため

に」という意欲が芽生えたんです。

石黒　大人がしっかりと見守りつつ自主

性を尊重してあげるというのは、子ども

たちの自我形成を促す上でとても大切な

ことですよね。

置鮎　おっしゃる通りです。当園でも、

「子どもたちが、自分で考えて自分で答

えを見つけられる大人になってほしい」

との思いを何より大切にしています。例

えば、子どもたちが「先生教えて？」と

言ってきても、すぐには答えを教えませ

ん。「どうすればいいか、考えてごらん」

と促し、なるべく自分の頭で考えさせて、

いろんな問題を解決させるようにしてい

るんです。

石黒　素晴らしい方針だと思います。ま

た施設に関しても、商業施設内にある保

育園でありながら屋上が園庭として開放

されているそうですね。

置鮎　はい。屋上は東京ドームのグラウ

ンド部分の約半分の面積があり、ファー

ムでは子どもたちが野菜を作っていま

す。当園は 0～ 6歳までの園児を同じ環

境で過ごさせる「異年齢保育」の形を採っ

ているというのも大きな特長で、園庭で

は年齢が上の子が下の子の面倒を見る

“縦社会”が自然と出来上がります。子

どもというのは不思議なもので、大人が

あれこれ教えるより、子ども同士で教え

合ったほうが何でも習得が早いんです。

先日、3歳手前の園児がお兄さんお姉さ

んの見よう見まねで補助なしの自転車に

乗れるようになった時は、さすがにびっ

くりしましたよ。

石黒　これだけ全てが整った環境なら、

親御さんも安心して大切な我が子をお任

せできそうです！

置鮎　ありがとうございます。子どもた

ちの成長はもちろんのこと、今後は保護

者の方々のサポートにもより力を入れて

いきます。民間企業での勤務経験を活か

し、世の中のことをよく知る「おやじ園

長」として、保育業界で失くしてはなら

ない素晴らしいことと、新しく変えてい

かねばならないことを、ともに実践して

いきたいと考えています。
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有名洋菓子メーカーの営業職を 24 年勤める。我が子
の授業参観に積極参加していたところ PTA 会長に推薦
され、子どもたちや学校、保護者と深く関わるように。
その中で、次世代を担う子どもたちの将来に関わる仕
事がしたいと教育事業への意欲が芽生え、保育園の設
立に至った。

“異年齢保育”が子どもの成長を促す
保護者支援も万全の頼もしい保育園

私は子供の頃から親に「子どもは 100%
なりたいものになれる」と言い聞かされ
てきました。そうして何でも自由にやら
せてもらえたことが今に繋がっていると
思うので、自主性を尊重されるこちらの
園の方針にはとても共感できました！
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